

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～



のびる太白台

学校だより
12月号①
R4.11.29

津幡町立太白台小学校

新型コロナウイルス感染症に悩まされた令和4年も残りひと月余りとなり、もうすぐ新しい年を迎えることとなります。「光陰矢の如し」と言われますが、時間はどんな人にも平等に過ぎていきます。振り返ったときに悔やむことのないよう、取り戻せない日々を大切に過ごしたいものです。

学期末は何かと気ぜわしく、慌しく過ぎてしまいがちですが、2学期のまとめや振り返りを確実にし、「大きく育て 太白の森」を胸に新しい年を迎える準備を進めていきます。職員一同頑張りますので、今後ご支援とご協力をよろしくお願い致します。

まだ流行はしていませんが、インフルエンザの流行の可能性も報道されています。保護者の皆様とお子様ともに体調管理に気をつけて、この冬を元気に乗り切られることをお祈りします。

ひびかそうハーモニーの輪 広げよう心の和

～心を開いて 心を合わせて 心を伝えて～ 音楽集会

11月18日(金)

今年度の音楽集会も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から低中高入れ替え制とし、入場制限を設けての開催となりました。ご参観いただいた保護者・ご家族の皆様、ありがとうございました。

子どもたちの演奏前の緊張した表情と、演奏後のやり切った清々しい表情が印象的でした。「心を開いて、心を合わせて、心を伝えて」を体感できた貴重な機会となりました。

①低学年 音楽物語 「くじらぐも」



②中学年 音楽物語 「白いぼうし」



③高学年 2部合唱



- 1 曲目
「Sing a Song」
- 2 曲目
「今までも
これからも」
- 3 曲目
「ZENRYOKU
～全力～」
- ④全校合唱
「小さな勇氣」

第17回いしかわっ子駅伝 交流大会 11月3日(木)

天候にも恵まれ、上記駅伝大会が金沢市の県西部緑地公園陸上競技場で、県内各地から男女115チームが参加して開催されました。

男子(宮下颯人・室塚 蓮・牧村晃成・呂 浩宇・西花珠季・平村一太)女子(山村唯涼・高倉夢羽・浅井美結・田保桜花・有馬永真)が本校代表として約1か月、苦しい練習を重ね大会に臨みました。1.5kmを走り切った子どもたちの表情は、キラキラと輝いていました。素晴らしい体験でしたね。

保護者の皆様、応援やサポート等、ありがとうございました。

防寒着等についての お願い

今冬は雪の量が多いのではという予報もあるようです。12月に入れば防寒着等を着用することも多くなると思いますので、下記のことについてお願いをします。

- ①防寒着(手袋・マフラー等)には記名をしてください。
- ②ジャンパー等にはフックにかけられるよう、ひもを付けてください。
- ③特別な場合を除き、カイロは持たせないでください。